

ADDRESS

Bhabinkamtibmas Polsek Cisayong Hadiri Pembenahan Kepengurusan Gapoktan dan Dukung Program Ketahanan Pangan ASTA CITA Desa Sukahening

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ADDRESS.CO.ID

Dec 14, 2024 - 09:32



Bhabinkamtibmas Polsek Cisayong Hadiri Pembenahan Kepengurusan Gapoktan dan Dukung Program Ketahanan Pangan ASTA CITA Desa

Sukahening

Sukahening, 14 Desember 2024 – Bhabinkamtibmas Desa Sukahening, Aipda Acep JM, menghadiri kegiatan pembenahan kepengurusan Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) Desa Sukahening yang berlangsung di GOR Desa Sukahening, Kecamatan Sukahening, pada Sabtu 14 Desember 2024. Kegiatan ini menjadi bagian dari upaya mendukung program ASTA CITA Presiden dan Wakil Presiden di bidang ketahanan pangan, khususnya melalui penanaman padi dan sayuran.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala UPTD Pertanian Kecamatan Sukahening, Kepala Desa Sukahening, Sertu Agus selaku Bhabinsa, dan anggota Kelompok Tani Desa Sukahening. Kegiatan dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung hingga selesai dengan suasana penuh semangat dan kebersamaan.

Aipda Acep JM menyampaikan pentingnya sinergi antara pemerintah desa, petani, dan aparat keamanan untuk memastikan program ketahanan pangan dapat berjalan dengan sukses.

“Kami menjalin koordinasi dengan ketua Gapoktan yang baru untuk mendukung program ASTA CITA yang bertujuan meningkatkan produksi pangan nasional melalui penanaman padi dan sayuran. Ini adalah langkah strategis untuk menjaga ketahanan pangan di wilayah Desa Sukahening,” ujar Aipda Acep.

Selain itu, kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan tersebut juga bertujuan untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang aman dan kondusif. Melalui komunikasi dua arah, Aipda Acep JM memastikan pesan-pesan kamtibmas tersampaikan kepada masyarakat, sekaligus menyerap informasi dari warga terkait potensi gangguan kamtibmas di lingkungan mereka.

“Kami berharap dengan hadirnya Polri di tengah masyarakat, warga merasa aman dan nyaman. Jika ada indikasi gangguan kamtibmas, informasi bisa segera disampaikan kepada kami sehingga dapat diantisipasi sejak dini,” tambahnya.

Kepala Desa Sukahening dan Kepala UPTD Pertanian Kecamatan Sukahening mengapresiasi dukungan dari Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa yang terus aktif mendampingi masyarakat, khususnya dalam program-program yang berkaitan dengan pembangunan desa dan ketahanan pangan.

Dengan adanya sinergi antara pemerintah desa, aparat keamanan, dan masyarakat, diharapkan program ketahanan pangan di Desa Sukahening dapat berjalan lancar, mendukung kesejahteraan petani, sekaligus menjaga stabilitas keamanan di wilayah tersebut.